

C'est pas des choses à dire quand on s'prétend un "éréquen" et qu'on a été baptisé, tout ça, hein ! . . .

Pi, remarquez ben qu'y travaillait l'dimanche comme la semaine. C'est "pu" un "fun !" Hein ? . . .

Ça faisait déjà plusieurs jours que ces bruits là couraient dans les "environnages" et pi ça commençait à être inquiétant !

Alors, le curé s'est décidé d'envoyer son bedeau, un soir, pour voir c'qui s'passerait au moulin. C'était un dimanche, remarquez ben.

Chrysologue Champoux, l'bedeau de St-Roch, était un p'tit homme ben "smart" et qu'avait pas fret aux yeux pas une "sacré miette" y faut vous dire ça !

Chrysologue traversa à Lévis dans son grand charland, et y s'embusqua derrière le moulin à Norbert. Tout d'abord, y se passa rien de ben épeurant. On entendait rien que les beuglements de "la caille", la vache à Norbert, qui avait une façon de beugler pas mal drôle.

Vers les minuit, mes vieux, Ah ! tord-brûle ! ça commence à tonner, et pi la pluie tombait "effrayamment". Avec ça, y venait des éclairs qui faisaient